
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 85675217

Prix 709 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  -  situation  exceptionelle,  à  proximité  du  marché  forville  et  du  centre-ville.

Comme  dans  une  maison,  au  1er  et  dernier  étage.  Profitez  d'un  cadre  de  vie

idyllique avec cet appartement situé à proximité du marché forville et du vieux port

de  cannes.  À  quelques  minutes  des  plages  et  du  centre-ville.  Il  comprend  une

entrée,  un  double  séjour  qui  donne  sur  une  spacieuse  terrasse,  une  cuisine

américaine avec îlot central, une chambre avec placard, une salle de douche avec

toilettes, une seconde chambre avec une salle de douche avec toilettes, un cellier.

Double vitrage et climatisation. ...

Cannes - near forville market3-room apartment of 91m2 with unique terrace. Like a

home,  on  the  1st  and  top  floor.  Enjoy  an  idyllic  living  environment  with  this

apartment located next to the forville market. Just a few minutes from the beaches

and downtown. It comprises an entrance hall, a double living room opening onto a

spacious  terrace,  an  open-plan  kitchen  with  central  island,  a  bedroom with  fitted

closet, a shower room with toilet, a second bedroom with shower room and toilet,

a storeroom. Double glazing and air  conditioning. South-facing. Additional  parking

available. An ideal location ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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